

Chères et chers membres du MR de Thuin,

C'est avec beaucoup d'enthousiasme que je vous adresse ma candidature à la Présidence de notre section MR de Thuin.

Thudinienne de naissance, je suis animée par une profonde affection pour notre Ville. C'est d'ailleurs cette affection si particulière qui nourrit, quotidiennement, mon engagement politique.

De plus, participer, grâce à une présidence active et proche du terrain, à la continuité des succès rencontrés en 2024 pour le MR mais également à Thuin où nous avons réussi, en équipe, à renverser un bastion rouge me pousse à m'impliquer davantage.

Cela fait maintenant plusieurs années que j'oeuvre au sein de notre section, occupant divers postes qui m'ont permis d'en appréhender pleinement le fonctionnement et de tisser des liens solides avec l'ensemble des membres. Cette expérience a renforcé ma conviction que notre section a un rôle essentiel à jouer dans le développement politique local et qu'elle doit, grâce à une équipe solide, continuer à être une force de proposition et d'action.

Aujourd'hui, je souhaite, avec votre appui, amener une nouvelle dynamique à notre section. Mon ambition est de renforcer notre présence sur le terrain, d'encourager une participation active de nos membres et de favoriser des échanges constructifs qui permettront d'enrichir notre projet commun.

Forte de mon dynamisme et de mon enthousiasme, je suis convaincue que ces qualités seront un atout pour rassembler nos membres et promouvoir, avec l'appui de nos élus, une vision moderne et ambitieuse des Bleus de Thuin. Ensemble, nous pouvons bâtir une section encore plus forte, plus influente et plus proche des citoyens.

Je reste à votre disposition pour échanger davantage sur mes propositions et sur la manière dont nous pourrions, ensemble, faire rayonner notre engagement libéral au sein de notre belle ville.



*Elisa Moreau*